

前週例会（1月26日）レポート

来訪ロータリアン

高松南RC 大橋泰範君 坂出東RC 吉原良一君
高松北RC 三木雅愛君 小豆島RC 田村樹雄君
4名

ニコニコBOX 創立第2029回例会 11件 計 30,000円 累計 831,500円

- 西山会長にお世話になりました。 八木君 ○中村さんにお世話になりました。 木場君
- 吉田先生、東先生にお世話になりました。 八木君 ○西山さん、北岡先生にお世話になりました。 川添君
- 坂井さんにお世話になりました。 久郷君 ○客話させていただきました。 北岡君
- 浜さんにお世話になりました。 久郷君 ○1／19客話させていただきました。 鴨田様
- 浜さんにはめていただきました。 松村君 ○早退お詫び。 木場君
- 松村さんにお世話になりました。 古市君

会長報告

- 短期交換留学生の候補者がありましたら会長幹事までご連絡下さい。
- 米山功労表彰の案内がきております。
- 米山奨学生のゲンさんとスキーをする会が2／20(土)大山で開催されます。

幹事報告

- 米山記念奨学会より個人寄付をされた方に確定申告用領収証が届いています。ボックスに入っていますので、お受け取り下さい。
- 例会臨時変更のお知らせ

月 日	曜	クラブ名	例会場	→	月 日	曜	場 所	時間
2月18日	木	高松グリーンRC	オークラオテル高松	→	2月13日	土	アルファあなぶきホール アクトホール	11:00
2月24日	水	高松南RC	全日空ホテルクレメント高松	→	2月24日	水	高松センチュリーホテル	18:30

卓話

- 「漆について」 例会プログラム委員会 委員長 北岡省三君
- 漆器は水や乾燥に弱いとされていますが、下地をきちんとすれば大丈夫であり、そのため市販品に比べ高価なものになります。漆の特長としては、菌を死滅させる抗菌性や薬品に侵されにくいう性質、あるいは耐熱性が挙げられます。反面、紫外線には弱いため室内物への使用が望れます。
- 漆は10～15年で10～15cm成長する漆の木の樹液から取れます。1本の木からは250グラム程度しか採取できず、職人の減少などの要因も伴って生産量は減少してきています。現在日本で使用されている漆のうち95%以上が中国産であり国内産の1／7～1／8の低価格です。国内産減少への危機意識から近年では岩手県などで植林が行われるようになりました。



その他

- 誕生日お祝い…上野君



ロータリーの友《2月号から》 ロータリー情報・雑誌委員会より

- 今月の記事から 韓国のパストガバナー姜 順鉢氏の第2530地区記念講演から「近代史に見る 韓日関係と奉仕の理想」は印象に残ります。それは植民地時代から戦争の終わりにかけての話が中心です。特に韓国で教師としての日本人「鈴木幸男」とのエピソードはドラマチックであり、心に残る話です。

----- 今週の記念日コーナー(2月6日 海苔の日) -----

701年制定の大宝律令で海苔が税の一つに指定されたことから、律令施行日の2月6日に制定。

Q. ノリも海藻の一種。では、海藻はどこから体内に水を取り入れているか？

ア：根から取り入れている イ：体の表面全体で取り入れている
ウ：水中にいるのだから、体内に水を取り入れる必要はない

答え イ